

ERMENOUVILLE. Les propriétaires du château de Mesnil-Geoffroy multiplient les animations autour de leur jardin.

Une visite aux chandelles

L'actualité du château de Mesnil-Geoffroy est riche en animations. Récemment, le public a assisté à une conférence dans le parc du château donnée par le jardinier Mickaël Ernis sur les massifs à l'anglaise. Ils font partie des éléments les plus représentatifs du jardin anglais. Le mixed-border ou bordure permet de dissocier finement chaque partie du jardin. Cherchant à imiter la nature, il se fond bien dans le décor. Cette plate-bande mixte sous-entend un mélange de différents types de plantes afin d'obtenir un effet décoratif. C'est ainsi que les jardiniers peuvent incorporer des plantes vivaces, des saisonnières, des bulbeuses, des arbres et ar-



La princesse Kayali

bustes, voire des plantes grim-pantes. Les mains vertes venues en nombre ont passé un moment

agréable et riche en enseigne-ments. Mickaël Ernis a répondu aux questions de l'assemblée.

Le prochain rendez-vous est la visite aux chandelles du château mercredi 2 juillet à 21 h 30.

La princesse Kayali emmènera le public faire un voyage rétro au XVIII^e siècle en habit d'époque. Trois cents bougies éclaireront les salons du château et les visiteurs circuleront avec leur chandelle.

Le jardin sera illuminé de flambeaux et le programme se terminera par un petit spectacle de jongleries aux flambeaux, reflet de la véritable atmosphère du XVIII^e siècle.

INFOS PRATIQUES

Renseignements au 02 35 57 12 77.